



KATHOLISCHE AKADEMIE
IN BERLIN e.V.

**Papst Franziskus.
Wider die Trägheit des Herzens**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Legende nach hörte der Heilige Franziskus den gekreuzigten Christus sprechen: Baue meine Kirche wieder auf. Für Jorge Mario Bergoglio, der sich den Namen Franziskus wählte, sind diese Worte Programm. Energischer und radikaler als seine Vorgänger geht er die Erneuerung der Kirche an. Demut und Barmherzigkeit, Bescheidenheit in der Lebensführung sollen einhergehen mit grundlegenden Reformen. Wer aber ist dieser Mann, und was hat ihn geprägt? Wie verändert er die katholische Kirche, wer sind seine Gegner?

Dr. theol. **Daniel Deckers** (Redakteur der „Frankfurter Allgemeinen Zeitung“) hat unter dem Titel

**Papst Franziskus.
Wider die Trägheit des Herzens
C.H. Beck 2014**

ein ebenso faszinierendes wie differenziertes Porträt des Mannes vorgelegt, der die Trägheit der Herzen überwinden und die katholische Kirche ins 21. Jahrhundert führen will.

Zur Vorstellung dieses Buches am **12. November 2014**, um **19.00 Uhr** in der Katholischen Akademie möchte ich Sie herzlich einladen.

Mit dem Autor sprechen **Pater Klaus Mertes S.J.** (Direktor des Kollegs St. Blasien) und **Thomas Neisinger** (Auswärtiges Amt / Regionalbeauftragter für Lateinamerika und Karibik).

Das Gespräch moderiert **Dagmar Mensink** (Referat Kirchen und Religionsgemeinschaften beim Parteivorstand der SPD).

Zur Vorbereitung des Abends bitten wir um eine Anmeldung per Telefon unter (030) 28 30 95-116 oder E-Mail an: a.klaunick@katholische-akademie-berlin.de. Der Unkostenbeitrag beträgt 3,50 Euro (ermäßigt 2 Euro).

Ich würde mich freuen, wenn ich Sie an diesem Abend in der Akademie begrüßen könnte.

Joachim Hake
Direktor